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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/6/1（⽔）12:30 点鍾 第 1731 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは、本日も
例会出席ありがとうございま
す。 
  
 例会場での例会開催は 2
週間ぶりとなります。その間に色々なロータリ
ー活動がありました。 
 21 日(土)～23 日(月)に RYLA研修、22日(日)
川口モーニング RC 創立 35 周年記念式典、29
日(日)～30 日(月)親睦旅行がありました。 
 この中で私はRYLA研修と親睦旅行に参加し
てまいりました。川口モーニング RC の記念式
典は残念ながらRYLA研修と日程が重なってし
まいましたので、山崎幹事にお任せ致しました。 
  
 宮古島で開催されましたRYLA研修からお話
したいと思います。武南クラブからは私と嶋田
会員、姜さん、阿部さんの 4 名で参加致しまし
た。総勢 50名、研修生とロータリアン半々位で
しょうか。当日は７時に羽田空港に集合し、沖縄
経由で昼過ぎに宮古島に到着しました。そこで
地元の RC であります、宮古島 RC の方々の歓
迎を受けまして集合写真を撮影しました。 
 午後は研修会場にて開会式から始まり、宮古 

 

島RC宮里会長より歓迎の挨拶を頂いた後に「内
閣府沖縄総合事務局 平良港湾事務所 照屋所
長」より講演を頂き、テーマは『宮古島環境につ
いて』でした。温暖化によるサンゴ礁の白化のお
話、サトウキビ畑の肥料による土壌汚染の問題、
開発による自然破壊、人件費や家賃の高騰の話
等、時間の許す限りお話を頂きました。 
 夕食は美しい夕日と延々と続く白い砂浜、青
く透き通った綺麗な海辺でBBQでした。こちら
で宮古島 RC 宮里会長と親しく話させて頂き、
沖縄辺野古の話やサトウキビに関する補助金裏
事情を面白可笑しくお話頂きました。 
 2日目はレクリエーション中心でした。シュノ
ーケルや歴史散策等４コースに分かれましたが、
私と嶋田会員はゆっくりと釣り三昧コースを選
択し、こちら人気コースと思っておりましたが、
私たちを含め３名でゆっくりとしてまいりまし
た。 
 午後はバスで島内観光で綺麗な景色やスポッ
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トを回り、ホテルで夕食の後研修生はヤシガニ
と星空観測ツアーに出発、ロータリアンは宮古
の夜を肌で感じるツアーに参加してきましたが、
私は見事に二日酔いになってしまいました。 
 ３日目はチェックアウト後植樹検証に向かい
ました。植樹検証とは 1998-99 年度高浜ガバナ
ー、武南クラブでは片桐会長時代に「第 14回青
少年指導者養成セミナー、新世代奉仕部門・
RYLA 委員会」で植樹をされたそうで、老朽化
した看板の架け替えと検証を兼ねて見学してま
いりました。 
 その後研修センターに向かい、研修生による
ディスカッションと報告会を行い、その後閉会
式が行われました。 
 今回初めてRYLA研修参加しましたが、講演
と見学が多く、活動が無かったのが少し残念に
感じられました。 
  
 続きまして親睦旅行について少しふれたいと
思います。参加された皆様２日間お疲れ様でし
た。 
 両日とも快晴に恵まれました。1 日目は昼食
後、米山記念館を見学し米山梅吉翁の功績に感
銘を受けたのち柿田川湧水の道により、綺麗に
輝く湧き水に心洗われ小休憩したのちチェック
イン。夜は美味しい料理を頂きながらお酒で体
を清め、最後に背徳のラーメンを頂き眠りにつ
きました。 
 2 日目は沼津御用邸見学し幸せの四つ葉のク
ローバー探しをしたのち沼津港にて昼食をとり、
クルーズ船にて沼津港クルージング後帰宅の途
に就きました。 
 今回の親睦旅行は大きな問題も無く予定通り
に進行し、ゆっくりと温泉につかり美味しい料
理と旨い酒を頂きまして、大変充実した 2 日間

でありました。遠藤親睦委員長には、今回の旅行
の企画から遂行まで全てまかなっていただきま
した、ありがとうございました。 
 ドライバーとして参加された野口さんには、
荷物を運んだりチケット購入など雑用もお願い
してしまいましたが、笑顔で対応して頂き大変
お世話になってしまいました、ありがとうござい
ました。 
 

 
行  事 

 
◆米山奨学金贈呈  

 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 山崎真之介 

 

 
理事会報告 

 

① 遠藤委員長：5/29～30
親睦旅行収支報告があ
り、承認されました。 

② 平井会長：スリランカへ
の消防車寄贈について

周君に米山奨学金をお渡ししました。 
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状況報告があり、寄付実行が次年度に持ち越
される場合は今年度中に準備金として予算
執行し次年度に持ち越すことで承認されま
した。 

③ 山崎幹事：米山奨学会・世話クラブ補助費が
地区よりクラブへ入金される旨共有があり、
クラブ一般会計に補填することで承認され
ました。 

④ 平井会長：川口市よりたたら祭り協賛の依頼
があり、1口 10,000 円の協賛が承認されま
した。 

 

 
幹事報告 

 
l 川口市暴力追放推進協議会より、7/5（火）
14:00～15:30@フレンディアにて開催され
る総会の案内が届いております。クラブ1名
参加が可能です。参加希望者は 6/17 までに
事務局へお申し込みください。 

l 北本RC 45 周年、桶川イブニングRC 25 周
年の記念事業開催にあたり届いているポス
ターと冊子を配布しました。 

l 地区に匿名でポリオ寄付があったとのこと
で、地区内クラブ人数で按分された額がクラ
ブ寄付として処理されたとの報告が地区か
らありました。 

l ガバナーより、国内ロータリアンによる強制
わいせつ罪事件の情報共有と注意喚起につ
いて案内が届きました。 

l ガバナー月信とロータリーの友を配布しま
した。当日スケジュール次第かと思いますが、
3 週目に雑誌の時間の予定が組まれていま
す。 

 

 
委員会報告 

 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
 5 月 29 日、30日で平井会
長、布施さん、山崎さん、中
山さん、鈴木さん、清水さん、
嶋田さん、遠藤の8名で親睦
旅行に行って来ました。 
 楽しい旅行になりました。ありがとうございま
した。お疲れ様でした。 
 
●平井年度最終例会について（6月 22日（水）） 
【ゴルフコンペ】 
会場：東武藤が丘カントリー倶楽部 
会費：¥5,000 
 プレー費（昼食込）¥13,800 

※集合時間は追って連絡致します。 
同日、「ひら井」蕨店にて最終夜間例会を行い
ます。 

【最終夜間例会】 
会場：「ひら井」蕨店 点鐘 18:30 
会費：¥5,000 
 ゴルフコンペ＆最終夜間例会のご参加よろし
くお願い致します。 
 
◆青少年奉仕委員会 清水 勉委員長 
  国際ロータリー青少年交
換プログラムの主旨に基づ
き、2023-2024 年度の派遣
交換学生の募集のお知らせ
が来ました。 
 それについての説明会が 6 月 19 日（日）15
時から17時に埼玉会館及びZOOMにて行われ
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ます。興味のある方参加されたい方は6月11日
までに、私か事務局の方に連絡をください。 
 
◆川口モーニングRC 35周年記念式典参加報告
 幹事 山崎真之介 
 同日が RYLA 研修で平井
会長欠席となり、髙野AGと
幹事の私の 2 名で出席して
きました。 
 さすがガバナーを 2 名輩
出されているモーニングさんという印象で、ロイ
ヤルパインズ浦和にて目測200名規模の盛大な
開催でした。 
 会員作成の歴史を振り返る動画や、過去作ら
れたクラブ歌を再度現役メンバーで復活・プロ
モーションビデオも紹介され、また国内に「モー
ニング」の名を冠する 5 クラブが一堂に会して
5 年ごとの姉妹クラブ締結式も執り行われてい
ました。 
 内容の濃い素晴らしい記念式典に、クラブを
代表してお招きいただいた御礼と御祝いをお伝
えしてきましたことをご報告いたします。 
 

 
プログラム／クラブフォーラム 

 
◆次年度部門・委員会の方針計画策定に向けて 
 会長エレクト 山崎真之介 
 過日発表した次年度会長
方針に沿って、次年度部門・
委員会の方針及び計画策定
のために補足説明が中心と
なりました。役職構成はロ
ータリー若手メンバーが多いため、その方針計

画策定の段階から経験者、直前役職者の引き継
ぎやアドバイスが不可欠となっております。ベテ
ラン会員の皆様には若手の全面バックアップを、
若手の皆様には能動的な取り組みをお願いしま
す。 
 
 なお今後の流れとしては 
１）本日炉辺にて、部門委員会ごとの方針確認、
計画のたたき、年間スケジュールへの仮押さえ、
予算イメージをご検討いただき、 
２）次週例会プログラムでの年度を顧みても参
考にしていただき、 
３）次々週例会プログラムにて次年度部門理事
会の計画発表をしていただきます。 
 各部門・委員会は計画発表までの間にそれぞ
れのグループで計画を練っていただき、方針計
画の原稿は発表当日までには幹事へご提出くだ
さい。 
 各位ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 
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出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 13 名 

本⽇の出席率 61.90% 

 

 
ニコニコBOX報告／周 旭東さん 

 

＊本日のお題＜好きな魚料理は？＞ 
間島会員 ＜お寿司＞ 

押田会員 ＜お刺身＞ 

鈴木会員 
親睦旅行お世話になりました。

＜お刺身＞ 

菅野会員 ＜魚できらいな物なし＞ 

中山会員 ＜鯛のカブト焼＞ 

布施会員 
旅行お疲れ様でした。 

＜アジの刺身＞ 

清水会員 ＜あじフライ＞ 

嶋田会員 
親睦旅行お疲れ様でした。リフ

レッシュできました。 

＜アクアパッツァ＞ 

山崎会員 ＜お刺身＞ 

遠藤会員 ＜お寿司＞ 

平井会員 ＜沼津港でとれたアジの干物＞ 

小林会員 ＜サバの煮付＞ 

 

本日合計 17,947 円 

年度累計 413,447 円 
 

次回のお題 ＜未定＞ 
 

 
ロータリーの目的・四つのテスト 

布施明軌会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 6/8（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 年度を顧みて 
Ø 次年度に向けて 
Ø RYLA研修報告・RYLA研修生 

l 6/15（水）例会@例会場＆Zoom 
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Ø 新年度委員会活動方針発表 
Ø 雑誌の時間＠中山委員長 

l 6/22（水）平井年度最終移動例会 
Ø ゴルフ（東武藤が丘カントリー倶楽部） 
Ø 最終夜間例会（ひら井・蕨店） 

l 6/29（水）休会（定款適用・5週目） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
6/8 小林智加令夫人 

6/19 鈴木昌江令夫人 

 

 
6 月のロータリーレート 

 
127.00 円/$ 

 
 
【編集後記】 
 本日は米山奨学生・周君に例会にご参加い
ただきました。お忙しい中、ありがとうござい
ました。 
 先日（5/25）に行われました、戸田 RC 社
会奉仕活動の献血事業に遠藤会員と周君が献
血会場に来ていただき、献血のご協力をいた
だきました。 
本当にありがとうございました。 

        事務局 野村 
 

 
例会風景 
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